

Pfandflaschen-Sammelboxen

Ab morgen werdet ihr in jedem Stockwerk eine Pfandflaschensammelbox entdecken.



Zum einen dienen die Boxen, um unser Schulhaus attraktiver zu gestalten und herumliegende Flaschen zu reduzieren.

Gleichzeitig soll ein Teil des gesammelten Pfandgeldes zu eurem Zweck an der Schule eingesetzt werden, z. B. für die Pausen(hof)gestaltung, Aktionen, ... etc.

Der andere Teil des Geldes wird an die Bürgerstiftung Rosenheim, die unter anderem soziale Projekte für Kinder und Jugendliche in Rosenheim unterstützt und veranstaltet, gespendet.



<https://buergerstiftung-rosenheim.de/>

Wichtig ist, dass nur (Plastik-)Pfandflaschen und Pfand Dosen in der Sammelbox landen. Diese erkennst du an diesem Zeichen.



<https://www.smarticular.net/pfandflaschen-einwegpfand-mehrweg-verwirrung/>, 18.09.2024, 19:01 Uhr

Lasst uns zusammen für ein sauberes Schulhaus sorgen und gleichzeitig unsere Schulgemeinschaft und andere unterstützen.